

Visita Cuba el Canciller de la República de Seychelles



Ministro de Asuntos Exteriores y Turismo de la República de Seychelles de visita en Cuba

La Habana, 30 ene (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores y Turismo de la República de Seychelles, Louis Sylvestre Radegonde, llegó a Cuba para cumplimentar una visita oficial, la tercera que realiza a la isla, informó hoy la cancillería.

Como parte del programa, Sylvestre Radegonde sostendrá conversaciones oficiales con su homólogo cubano, el ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez, y será recibido por otras autoridades del país.

Cuba y Seychelles mantienen estrecha colaboración en la formación de recursos humanos, especialmente en medicina.

La nación antillana ha formado decenas de jóvenes de ese grupo de 115 islas ubicadas en el océano Índico, desde que el 12 de abril de 1978 se iniciaron los nexos diplomáticos entre ambos gobiernos. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba